

Goblog

Gerak Jalan Indah Warnai Semarak HUT RI ke 79 di Pangkep, Bupati MYL : Syukuri Anugerah 79 tahun Kemerdekaan Republik Indonesia

HermanDjide - PANGKEP.GOBLOG.CO.ID

Aug 14, 2024 - 15:04



Peserta gerak jalan Indah dari Ormas Squard Dragon Black Pangkep

PANGKEP - Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau sesuai memberikan penghormatan kepada setiap kelompok peserta gerak jalan di depan Rumah Jabatan Bupati Pangkep Rabu (14/8/2024).

Dia mengatakan bahwa gerak jalan indah ini salah satu kegiatan yang setiap tahun di lakukan demi memeriahkan peringatan HUT RI ke 79 di Pangkep dan mensyukuri anugrah 79 tahun Kemerdekaan Republik Indonesia

Menurutnya bahwa dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia yang jatuh pada 17 Agustus 2024, Pemerintah Pangkep setiap tahunnya menggelar lomba gerak jalan indah dari peserta Opd, Ormas, SD, SMP, dan SMA, SMK dan sederajatnya.

Namun demikian untuk pelaksanaan hari ini Rabu (14/8/2024) hanya diikuti dari peserta OPD dan Ormas, itupun ribuan pesertanya, kemudian besok dilanjutkan untuk peserta dari SD, SMP dan SLTA

Bupati Pangkep menjelaskan bahwa tujuan dari gerak jalan indah ini adalah untuk mensyukuri anugrah 79 tahun kemerdekaan Republik Indonesia.

" Sebagai bentuk rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat kemerdekaan ini" ujarnya.

Lanjut mantan Ketua DPRD kabupaten Pangkep ini bahwa selain gerak jalan indah, berbagai lomba permainan tradisional digelar di masing-masing Kecamatan, maupun di desa desa dan sekolah

Menurutnya bahwa Kegiatan ini yang dilakukan bertujuan untuk mengingatkan generasi muda tentang patriotisme dan perjuangan para pahlawan dalam mempertahankan kemerdekaan tanah air pada 17 Agustus 1945.

"Kegiatan ini tidak hanya untuk mengenang, tetapi juga menanamkan rasa cinta tanah air dan semangat patriotisme pada anak-anak kita," ujarnya.

Bupati Pangkep berharap agar lomba gerak jalan indah ini dapat menjadi refleksi termasuk bagi para guru untuk membiasakan apel pagi yang disiplin di sekolah masing-masing. Ia juga berkomitmen untuk menyelenggarakan acara yang lebih meriah di tahun tahun tahun mendatang, Insyaallah,

Peringatan HUT RI ke-79 di Pangkep tahun ini tidak hanya sekadar acara seremonial, tetapi juga upaya nyata dalam menanamkan nilai-nilai perjuangan dan cinta tanah air termasuk di hati para pelajar. (Herman Djide)